



## Anfrage

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **VI/2015/00996**  
Datum: 17.06.2015  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: Krause, Johannes  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	08.07.2015	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu Sitzmöglichkeiten in der Dölauer Heide**

Neben dem verbesserungswürdigen Zustand der Wege stellt das beliebte Naherholungsgebiet der Dölauer Heide weitere Anforderungen an Besucherinnen und Besucher, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind. Insbesondere ältere und gehbehinderte Personen benötigen zwischen größeren Wegstrecken Sitzgelegenheiten, wie z.B. Bänke, um sich auszuruhen.

Daher fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wie viele Sitzgelegenheiten hält die Stadt für Besucherinnen und Besucher im Gesamtgebiet der Dölauer Heide vor?
2. Hält die Stadtverwaltung diesen Bestand für angemessen? Wenn nein: Plant die Stadtverwaltung die Aufstellung weiterer Sitzgelegenheiten?
3. Mit welchen Gesamtkosten (Erwerb, Aufstellung und Wartung) müsste pro zusätzlicher Sitzgelegenheit gerechnet werden?

gez. Johannes Krause  
Fraktionsvorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

29. Juni 2015

**Sitzung des Stadtrates am 08.07.2015**

**Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu Sitzmöglichkeiten in der Dölauer Heide**

**Vorlagen-Nummer: VI/2015/00996**

**TOP: 9.4**

**Fragestellung:**

- 1.) Wie viele Sitzgelegenheiten hält die Stadt für Besucherinnen und Besucher im Gesamtgebiet der Dölauer Heide vor?
- 2.) Hält die Stadtverwaltung diesen Bestand für angemessen? Wenn nein: Plant die Stadtverwaltung die Aufstellung weiterer Sitzgelegenheiten?
- 3.) Mit welchen Gesamtkosten (Erwerb, Aufstellung und Wartung) müsste pro zusätzlicher Sitzgelegenheit gerechnet werden?

**Antwort der Verwaltung:**

- zu 1.) In der Dölauer Heide stehen 240 reguläre Sitzbänke zur Verfügung. Weiterhin sind 10 zusätzliche Bänke im Rahmen des Projektes „Bäume erleben Geschichte – Bäume erzählen Geschichte“ aufgestellt worden. Die Bänke wurden im Zusammenhang mit der Errichtung von Holzfiguren (z.B. Waldkater, Bischof, Sejungfrau) vom Verein „Hilfe für Flüchtlinge und Aussiedler e. V.“ platziert.
- zu 2.) Der derzeitige Bankbestand wird als ausreichend eingeschätzt. Zurzeit werden kaputte Bänke repariert.
- zu 3.) Die Anschaffungskosten von handelsüblichen, für die Dölauer Heide passenden Bänken, betragen zirka. 600,- Euro pro Bank. Das Aufstellen kostet 300,- bis 400,- Euro pro Bank. Die Gesamtkosten pro Bank betragen somit zwischen 900,- bis 1.000,- Euro.  
Die Wartung der Bänke erfolgt durch den Fachbereich Umwelt. Die Wartungskosten pro Bank variieren jeweils nach konkretem Bedarf (Standort sonnig/schattig/Vandalismus usw.)

Uwe Stäglin  
Beigeordneter